



## **Rencontre du président du Département des relations ecclésiastiques extérieures avec l'archevêque de Canterbury Justin Welby**

Le 21 novembre 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou l'archevêque de Canterbury Justin Welby pour des négociations auxquelles participait la délégation de l'Église d'Angleterre accompagnant l'archevêque dans sa visite à Moscou.

Participaient à la rencontre : l'évêque d'Ebbsfleet Jonathan Goodall, l'évêque de Gibraltar en Europe Robert Innes, le prêtre William Adam, conseiller de l'archevêque de Canterbury aux relations œcuméniques, le prêtre Malcolm Rogers, recteur de la paroisse anglicane Saint-André de Moscou, le chanoine David Porter, Ailsa Anderson-Cole, directeur des communications de l'archevêque, le journaliste Michael Binion ; pour l'Église orthodoxe russe : l'évêque Élisée de Souroge, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, l'archiprêtre Steven Platt, recteur de la paroisse Saint-Nicolas d'Oxford, Philippe Champion, collaborateur du Secrétariat aux relations interchrétiennes.

L'entretien a porté sur différentes questions pratiques présentant un intérêt commun, abordées durant la rencontre de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avec l'archevêque de Canterbury. Il a été notamment question du travail du Comité de coordination pour la coopération entre l'Église orthodoxe russe et l'Église d'Angleterre dans le cadre duquel se développent les échanges d'étudiants.

Les persécutions contre les chrétiens au Proche-Orient et dans d'autres régions du monde faisaient partie des thèmes abordés, ainsi que les valeurs traditionnelles, le mariage, les rapports de l'Église avec le monde séculier. Les participants à la réunion ont travaillé sur la déclaration commune signée par le patriarche Cyrille et l'archevêque Welby sur le soutien aux chrétiens du Proche-Orient.

Le même jour, le métropolite de Volokolamsk a pris part à une réception donnée à l'Ambassade de Grande-Bretagne à Moscou, organisée en l'honneur du séjour de l'archevêque de Canterbury.